

NGO

20 Pelamar Kerja Warga Desa Mohoni Morowali Utara Ikut Job Fair PT GNI

Patar Jup Jun - MOROWALI.NGO.WEB.ID

Apr 6, 2023 - 17:17



Tampak tim HRD PT GNI yang melakukan langsung tes wawancara kepada para pelamar kerja

MOHONI, Morut Sulteng- Sebanyak 20 pelamar kerja warga Desa Mohoni, Kecamatan Petasia Timur, Kabupaten Morowali Utara, mengajukan permohonan lamaran kerja di perusahaan tambang PT Gunbuster Nickel Industry (GNI).

Para pelamar kerja itu merupakan calon tenaga kerja lokal yang ikut melalui Job Fair yang dilaksanakan PT GNI di Desa tersebut tersebut dan langsung dilakukan tes wawancara kepada setiap pelamar kerja. Bertempat di balai Desa Mohoni, Kamis (06/04/2023).



Dari total sebanyak 82 pelamar kerja warga lokal yang mengantongi Kartu Tanda Penduduk (KTP) Morowali Utara ikut dalam kegiatan itu, diantaranya 20 pelamar kerja warga Desa Mohoni, dimana yang lainnya merupakan pelamar kerja warga Desa tetangga maupun warga Desa dari Kecamatan lain di kabupaten Morowali Utara.



Pimpinan Beserta Seluruh Karyawan PT Cetara Bangun Persada Site Morowali Sulawesi Tengah

Mengucapkan

*Marhabanya...
Ramadhan*



**Selamat Menunaikan Ibadah Puasa
1444 H/2023 M**



Pada kesempatan itu Kades Mohoni, Bartonius Bate kepada media ini menyampaikan dukungan yang sebesar-besarnya kepada PT GNI atas pelaksanaan kegiatan Job Fair di desa yang dinahkodainya.

Dikatakannya, Pemerintah Desa Mohoni mengapresiasi langkah penggalangan dan sistem jemput bola perusahaan untuk mengakomodir warga lokal menjadi tenaga kerja melalui perekrutan secara langsung di lapangan.



"Selaku Kades atas nama Pemdes dan masyarakat, berterima kasih kepada pihak perusahaan yang telah melakukan Job Fair di Desa kami dan kami sangat mendukung, harapan kami tim (HRD) yang hadir hari ini dapat melaksanakan Job Fair dengan baik sampai selesainya kegiatan," ujarnya.

Lanjut Kades Mohoni, melalui kegiatan Job Fair diharapkan dapat meningkatkan silaturahmi antara warga Desa dengan perusahaan serta dapat mempermudah Putra - Putri asli daerah untuk mendapatkan pekerjaan di PT GNI.

"Tentunya sama-sama berkoordinasi, saling mendukung antara perusahaan dan

pemerintah yang ada di desa. Dan perlu kami laporkan bahwa warga desa Mohoni yang hadir kurang lebih ada 20 orang ikut kegiatan ini yang sebelumnya telah disampaikan ke warga yang ingin melamar kerja," jelasnya.



Sementara itu perwakilan management PT GNI, Jiang, menyatakan perusahaan industri nikel PT GNI telah melaksanakan kegiatan perekrutan tenaga kerja di sejumlah desa di wilayah Kecamatan Petasia Timur dan Petasia, yang dilakukan secara berturut sejak bulan Maret lalu.

Hal ini dilakukan untuk mengakomodir warga di 12 desa lingkaran industri untuk direkrut menjadi tenaga kerja di perusahaan tambang PT GNI, yang membutuhkan paling kurang 1.000 lowongan kerja untuk diperkerjakan di PT GNI.

"Sedikitnya ada 1.000 lowongan kerja yang lagi dibutuhkan perusahaan, mudah-mudahan proses ini berjalan dengan baik sesuai harapan kita semua untuk mengakomodir warga 12 desa lingkaran industri PT GNI," ujarnya.

(PATAR JS & VAN)